

Bericht 2. Mannschaft / Fußball Senioren

Nachdem man in der vergangenen Saison trotz personeller Probleme frühzeitig den Klassenerhalt perfekt gemacht hat, konnte man schon früh die Weichen für die neue Saison stellen.

Mit Florian Fischer und Kevin Koopmann konnten zwei langjährige Spieler der „Zweiten“ als Spielertrainer gewonnen werden, da der bisherige Coach Alex Kramer nun andere Aufgaben in der Fußballabteilung übernimmt.

Mit einem festen Kader von ca. 16 Mann und einigen „Stand-by Kickern“ möchte man auch in der kommenden Saison nichts mit dem Abstiegskampf zu tun haben.

Das erste Spiel der Saison macht auf jeden Fall Hoffnung die gesteckten Ziele zu erreichen. Beim SV Heidekraut Andervenne erkämpfte das Team ein 2-2 Unentschieden.

